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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wann, wo und von wem wurde nach welchen Kriterien die Entscheidung 

für diese beiden Figuren getroffen und hat es weitere Vorschläge gege-

ben? 

 

Herr Oberbürgermeister a. D. Manfred O. Ruge, Mitglied des Rotary Club 

Erfurt, hatte mir die Idee mitgeteilt, dass der Rotary Club aus Anlass seines 25-

jährigen Bestehens plant, der Stadt zwei Statuen zu schenken. Diese sollen 

durch Spenden finanziert und der Stadt Erfurt geschenkt werden, um die 

beiden leeren Podeste neben dem Balkon an der Rathausfassade zu schmü-

cken.  

 

Nach Rücksprache mit dem Beigeordneten für Stadtentwicklung, Bau und 

Verkehr habe ich den Mitgliedern des Rotary Club Erfurt für diese Idee 

gedankt und mitgeteilt, dass ich das Schenkungsangebot gern annehme.  

Daraufhin kam es zu diversen Veröffentlichungen in der Presse und auch im 

städtischen Amtsblatt. 

 

2. Inwieweit ist die Kunstkommission der Stadt Erfurt in die Entscheidung 

involviert und wenn ja, welche Kriterien hat sie ihrer Entscheidung 

zugrunde gelegt oder wird zugrunde legen? 

 

Die Kunstkommission wurde nicht involviert. Auf analoge Weise war auch 

einmal das Tastmodell auf dem Fischmarkt entstanden. Auch hier gab es 

keine Einbeziehung der Kunstkommission und keine weiteren Vorschläge. Ein 

Rotary Club sammelte Spenden und schenkte das Tastmodell der Stadt. 

Seitens der Stadtverwaltung bestand rein aus finanziellen Gründen nie der 

Plan, die Fassade wieder durch Statuen solcher Art zu ergänzen. 

 

 

 

Der Oberbürgermeister 
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Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Fraktionsvorsitzender 

Herrn Prof. Dr. Alexander Thumfart 

 

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO:  Bonifacius und Luther am Rathaus 

(DS 2645/16) öffentlich 

Journal-Nr.:  

 

 

 

Sehr geehrter Herr Professor Thumfart,  Erfurt,  
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3. Hat es weitere Vorschläge für die Ausführung gegeben und welche Rolle spielt die bürger-

liche Öffentlichkeit, deren Gebäude es ja schließlich ist? 

 

Es hat keine weiteren Vorschläge gegeben. Die Öffentlichkeit wurde über die Presse informiert, 

dass es die Absicht einer Schenkung gibt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Andreas Bausewein 
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